





Sonntag 12. April 2015



Mit einer schönen Einradltour ins Ostallgäu wurde kürzlich die Sommersaison beim Kauferinger Alpenverein eröffnet.

Bei herrlichstem Radlwetter machten sich die hochmotivierten und gut gelaunten Teilnehmer unter Führung von Helmut Hohenadl auf den knapp 75 km langen Weg. Gestartet sind die Radler vom Alpenvereinsheim in Kaufering. Über Fahrradwege ging es nach Igling, Erpfting, Honsolgen zur ersten Pause, der Singoldquelle nach Waal. Nach einer kurzen Rast fuhr die Gruppe weiter in Richtung Süden immer mit Blick auf die noch schneebedeckten Alpen. Die frisch erblühte Vegetation am Wegesrand war gleichfalls ein Augenschmaus.

Über Unterostendorf, Gutenberg, Untergermaringen radelten die Teilnehmer weiter nach Pforzen, um dann auf den Wertachradweg flussabwärts einzuschwenken. Auf den Dämmen der Schlingener-, Frankenhofener-, Bingstetter – und Irsingener Seen genossen die Radler ein sehr schönes landschaftliches Erlebnis. Kurz vor Türkheim verließen die Radfahrer, mittlerweile schon etwas hungrig, den Wertachradweg und fuhren mit einem etwas höheren Tempo der Mittagseinkehr in Wiedergeltingen entgegen. Frisch gestärkt radelten die Teilnehmer über Buchloe zurück nach Kaufering. Glücklich und zufrieden mit der eigenen Leistung verabschiedeten sich die Radler voneinander und freuen sich schon auf die nächsten schönen angebotenen Touren.